
	

	
Gemeinderat	St.	Matthias		

Protokoll	der	zwölften	und	letzten	Sitzung	am	15.11.2023	
	

Anwesende	Mitglieder:	Pfarrer	Wieneke,		Regina	Belz,	Martina	Berlin,	Annette	Krebs-Görlich,	
Pater	Martin	Manas	V.C.,	Veronika	Schmid,	Friedrich	v.	Schönfeld,		
entschuldigt:	Mirka	Hahn,	Barbara	Starford,	Barbara	Winkler	
Gäste:	Miriam	und	Dieter	Brzozowski,	Felicitas	Madeheim	
	
TOP	1-3	
Nach	einem	Gebet	wurde	die	Annahme	des	letzten	Protokolls	beschlossen.	Anschließend	stellte	
sich	Pater	Martin	vor.	
	
Top	4:	Kurze	Berichte	aus	PR,	KV	und	Teams	

o Kitas	werden	in	den	Zweckverband	aufgehen	
o Sehr	gute	Nachfolgerin	von	der	Kita-Leitung	in	St.	Norbert	ist	gefunden	
o St.	Elisabeth	wird	aus	statischen	Gründen	geschlossen	(Sanierung	kostet	zwischen	0,5	

und	1	Mio.	EUR	und	dauert	bis	mind.	Weihnachten	2024).	
o Gesamte	Franziskus-Schule	wird	auslaufen,	um	es	dann	bei	Leerstand	in	ca.	3-6	Jahren	

zu	renovieren;	was	danach	passiert,	ist	unklar.	
o Ehrenamtsarbeit:	Besprochene	Produkte	werden	noch	zu	Ende	gebracht	und	dem	

Folgegremium	übergeben.	
o Der	GR	St.	Matthias	hat	in	Absprache	mit	Pfarrer	Wieneke	und	dem	PR	beschlossen,	sich	

aufzulösen	und,	dem	PR	die	inhaltliche	Arbeit	auch	für	die	Gemeinde	St.	Matthias	zu	
übergeben.		

		
TOP	5-7:	Eindrücke	und	Erfahrungen	/	Feedback	

o Sehr	gute	Atmosphäre,	interessante	Themen	
o Viel	gelernt	über	das	Gemeindeleben	
o Arbeit	hätte	noch	etwas	stärker	zielorientiert	auf	Wirkung	in	die	Gemeinde	ausgerichtet	

werden	können;	andererseits	war	es	auch	mal	so	schön	
o Diskussionen	sind	manchmal	etwas	abgedriftet	
o Corona	war	eine	Erschwernis	für	die	Arbeit	
o Ehrenamtliche	Arbeit	wird	schwerer	
o Visitation	war	super	
o Eine	klarer	Orientierung	wäre	super,	um	wirklich	in	die	Gemeinde	rein	zu	wirken;	man	

könnte	dazu	auch	einen	Orientierungstag	machen	
o Schöne	Integration	von	neuen	Leuten,	es	entsteht	immer	wieder	Neues	
o Wir	haben	Corona	bewältigt	und	die	Ehrenamtsarbeit	gut	aufgegleist	

	
Protokoll:	Friedrich	von	Schönfeld	
	
	


